

No participaremos en el Torneo Internacional de la Orotava

Escrito por presidenteoliron

Viernes, 24 de Febrero de 2017 07:49 -

Por motivos personales hemos tenido que renunciar a jugar el Torneo Internacional de La Orotava de categoría Infantil.

Al no poder asistir con todas las garantías que un torneo de esta importancia requiere, nos hemos puesto en contacto con la

Organización para que aprovecharan e invitaran a otro Club y que pudiera vivir esta gran experiencia. Una pena tener que tomar

esta decisión pero había que hacerlo. No nos cansaremos de agradecer a Club Salesianos por acordarse siempre de nosotros y

a su Presidente Javier Torres por su comprensión.